



ARINKOMURA Chibikko Press



花壇にチューリップの芽が顔を出しました。木の芽も少しずつ膨らんで春の訪れを感じます。

3月は卒園の季節です。ARINKOMURAのお兄さんお姉さん、CARROTクラスの19名が巣立っていきます。生まれてから6年間、赤ちゃんだったお子さま達がすっかり大きくなりました。保護者の方と一緒に泣いて笑って、お子さま達に寄り添わせていただいた年月を思い返し、卒園式では一人ひとりの大きな成長をお祝いしたいと思います。コロナ禍で行事の縮小や中止など残念なことも多くあり、大変ご迷惑をおかけしました。こども達はこの経験も柔軟に対応して、これからの未来を生きる力にかえていくことができます。ARINKOMURAでの毎日を糧に、限りない未来に大きく羽ばたいてください。

茨城県は新型コロナウイルスとインフルエンザの同時流行が続いています。自分を守る、おともだちやご家族を守ることが大切です。咳や鼻水、発熱や下痢などの感染症状のある時はご自宅でお過ごしいただくか、病児の保育しるやぎさんのポシェットをご利用ください。ご協力をお願いします。

春を見つけよう！

子ども達は外遊びが大好き！植物や虫に触れたり、日差しや気温の変化にきついたり小さな体で春の訪れを感じ取っているようです。

園庭のしだれ桜の開花が楽しみな季節となりました。ARINKOMURAでもお花見会を予定しています。ご家庭でもぜひ一緒に出かけて、春を見つけてみては！

進級するお部屋に探検に行こう！！

子ども達の1年間の心身の成長を感じるこの時期、クラスの垣根を越えた活動をしながら進級・進学を楽しみにする様子が見られています。TOMATOクラスは本園に探検に来ました。ONIONクラスに興味津々！



ONIONクラスはPOTATOクラスをお手本にパジャマのお着替え。パジャマの柄を見せあって嬉しそう…

POTATOクラスとCELERYクラスは仲良く散歩に出かけたり、「おおきなかぶ」の劇をしたり、一緒に給食を食べました。CELERYクラスとCARROTクラスは、はかせの時間を一緒に楽しんでいます。種子島宇宙センターのロケット打ち上げ画像をみたので、今月はペットボトルの水ロケット打ち上げに挑戦します。



3月3日は耳の日



耳は音を聞くだけでなく、体のバランスをとったり、気圧の変化を調整するなど、大切な働きをしています。耳のそばで大声を出さない、ふざけて耳の穴に物を入れない、耳をたたかない、鼻をかむ時には片方ずつ押さえるなど耳に負担をかけないように気をつけましょう。

味噌作りに挑戦！！

ARINKOMURAの畑で収穫した大豆を使って、CELERYクラスで味噌作りをしました。柔らかく煮た大豆を大きな袋に入れて足でフミフミ…。「あったかくて気持ちいい！」と楽しく大豆をつぶしていました。その後、麴と塩をよく混ぜ、樽に投入。数カ月床下で熟成させます。

来年度の収穫祭でおうちの方にも食べていただけたらと思います。楽しみにしていて下さい。



魔法のかまどご飯

CARROTクラスではこの1年何度も自分たちでお米を洗い、ごはんを炊く経験をしてきました。今回は薪ではなく、新聞紙で炊ける「魔法のかまどごはん」に挑戦！説明書通りに新聞紙を時間で投入。タイマー係も大活躍。「おいしくな～れ!!」と、蒸らしを待ったらおいしいご飯のできあがり。炊き立てご飯を少しずつ食べてから、おにぎりにして食べました。



今月の予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 ひなまつり 誕生会	2
3 休園日	4 書道のじかん	5	6 卒園児 サイクリング	7 うどん作り	8 はかせのじかん	9
10 休園日	11 剣道のじかん	12 CELERY遠足 身体測定	13 POTATO遠足 身体測定	14	15 避難訓練	16
17 休園日	18	19	20	21 進級・卒園 お祝い会	22	23 第9回 卒園式
25 休園日	26	27	28	29	30	31

うどん作りの先生が来て教えてくれます！

4月の行事予定

1日(金)	入園・進級式
17日(水)	身体測定
18日(木)	身体測定
19日(金)	誕生会
25日(木)	避難訓練

過去の園だよりははこちらからご覧いただけます→

ありんこむら

